
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

令和6年度重点目標 

『夢や目標を持ち、たくましく未来を切り拓く生徒の育成』 
 
【 学 校 教 育 目 標 】  

○ 知 性 を 磨 き 、 豊 か な 情 操 を 身 に つ け る  
○ 他 を 思 い や り 、 互 い に 協 力 す る 態 度 を 身 に つ け る  
○ 正 し い 判 断 力 と 責 任 あ る 行 動 力 を 身 に つ け る  
○ 身 体 を 鍛 え 、 逞 し く 生 き る 力 を 身 に つ け る  
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069-0817江別市野幌代々木町53番地Tel011-382-2456 

【ふれあい授業】8/28 
第２回目のふれあい授業が行われました。今回は野幌公民館ホールで行い、2 年３組が授業に参加しました。赤ちゃ

んに自分たちで作った人形を見せたり、抱っこしたり、参加したお母さん方に子育てについてお話を聞くなど、貴重な

体験でした。自分が赤ちゃんだった頃を思い出しながら、親への感謝の気持ちを持ったのではないでしょうか。 

 

 

例年と比べると２℃ほど高いのですが、昨年度と比べ

ると平均で２℃ほど低く、比較的過ごしやすい夏休みで

した。また、昨年度より６日間長い夏休みだったことも

あり、勉強や部活動、習い事、家族や友人との思い出作

りに充実したものだったと思います。夏休み明けの２６

日（月）には元気な挨拶とともに少し成長した二中生の

姿が見られて、安心したところです。 

夏休み期間中の７月２６日から８月１１日に、フラン

スのパリでは第３３回オリンピック競技大会が開催され

ました。江別市出身の山本智大選手が活躍した男子バレ

ーボールを始め、色々な競技や選手に注目が集まり、み

なさんもその結果に一喜一憂したことと思います。オリ

ンピックの中で、数々の印象に残る言葉があったと思う

のですが、ここで３つ紹介したいと思います。 
 

「どんな環境で育っても成功する」陸上女子１００ｍの

ジュリアン・アルフレッドさんはセントルシアという人

口１８万人程度の島国の出身です。幼いころは裕福では

なく、裸足で走り回る日々。陸上の大会で結果を残し始

めた１２歳で父を亡くし、競技引退も考えた。「自分を

信じ、コーチを信じ、集中する。」１０秒７２で金メダ

ルに輝いた。「小さな国の出身、どんな環境で育っても 

 

 

主幹教諭 元沢 陽介 

成功する。子どもたちにそう伝えたい。」 

「人の失敗は祈りたくない」スケートボード女子パークの

四十住さくらさんは東京五輪金メダリストです。五輪連覇

を目指したのですが予選で思い描いた走りができず、他の

選手の結果を待つ間にこう口にした。「最後まで諦めず

に、でも人の失敗は祈りたくない。」 

「死ぬ気でやった人の限界突破」近代五種の佐藤大宗さん

は４位で迎えた最後の競技の日の朝、吐き気が止まらず競

技前に２回ほど嘔吐してしまった。苦しいけど「俺は死ぬ

気で行くと言ったんだ」と気持ちを奮い立たせて挑んだ５

種目目のレーザーラン、見事逆転し銀メダルを獲得した

が、ゴール後はしばらく立ち上がれなかった。「全身がし

びれ過ぎた。いい光景ではなかったかもしれないが、これ

が死ぬ気でやった人の限界突破の姿。」 
 

 オリンピックという特別な舞台でやり切った人たちの言

葉ではありますが、今の自分たちに置きかえても頑張ろう

という気持ちにさせてくれます。環境を言い訳にせず、常に

相手をリスペクトし、自分を成長させる努力を惜しまない。

おそらく二中生のみなさんにも、共感できる部分は多いと

思います。１か月後の二中祭でも、二中生の輝く姿を楽しみ

にしています。 



 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

舞台芸術総合支援事業（学校巡回公演） 8/30 
10月8日（火）に行われるミュージカル公演『ルドルフとイッパイアッテナ』の事前ワークショップが本日行われま

す。公演団体であるミュージカルカンパニーイッツフォーイーズの皆さんが、参加を希望した36名の子どもたちに演技

指導を行います。本番当日はリハーサルから一緒に参加します。貴重な体験の場です。ぜひ楽しんで欲しいと思います。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

  
 

【９月のスクールカウンセラー】  
９月はスクールカウンセラーが２日来校します。日程を

お知らせいたしますので、面談をご希望の場合は、担任を

通して予約状況を確認してお申込みください。先約がある

場合は調整いたします。 

相 談 日：９月 ６日（金）１１時００分～１５時００分   

９月２６日（木）１１時００分～１5時００分 

 相談場所：２線校舎１F相談室 

 

【吹奏楽部コンクール】  8/6 

 全日本吹奏楽コンクール札幌地区大会が、札幌コ

ンサートホールKitaraで行われ、第二中学校はC

編成で出場しました。結果は惜しくも全道大会出場

にはなりませんでしたが、堂々の「金賞」でした。   

今後は、9月23日（月）に行われる、定期演奏

会に向け、練習を続けていきます。 

 
 

【非行防止教室】 7/26 

 江別警察署生活安全課の方を講師に迎え、全校生徒を対象

に実施しました。SNSでの誹謗・中傷や出会い系に関する話

題を中心に講話をいただきました。本校の生徒アンケートの

結果でも、半数の生徒が毎日2時間以上SNSを利用してお

り、子どもたちは真剣に話を聞いていました。 

 

 

 

【北海道中学校バスケットボール大会 女子バスケ部 第3位】  ８/２～８/4 
 伊達市・室蘭市で開催された、第54回北海道中学校バスケットボール大会に、女子バスケットボール部が出場しま

した。1回戦目は登別市立緑陽中学校、2回戦目は北見市立南中学校と対戦し、見事勝利をおさめ準決勝にコマを進め

ました。大会2日目、準決勝の相手は札幌市立東月寒中学校でした。残念ながら負けてしましたが、報告会でキャプテ

ンが言っていた通り「二中らしい粘り強い戦い」だったと思います。堂々の全道「3位」おめでとうございます。 

 1回戦目 ６２－３９ 勝  2回戦目 ５７－４９ 勝  準決勝 ２９－６５ 負 

【ジャージの変更・制服価格改定】 
現在着用している指定ジャージですが、今年度で製造中止となります。次年度入学生より新ジャージへ変更となりま

す。子どもたちには、夏休み前にジャージのデザインを投票で選んでもらいました。今後、デザインや学校マークの決

定に入ります。詳細が決まりましたら再度お知らせいたします。 

制服について、先日価格改定のご案内を配付いたしました通り、昨今のコスト上昇の影響により、安定した品質の製

品提供のため、価格改定を行うこととなりました。男子体型で4,840円、女子体型で6,930円価格が上がります。ご

理解の程よろしくお願いいたします。 

 神奈川県藤沢市で行われたビーチバレーボールの大会
に、本校の男子バレーボール部選手が出場しました。酷
暑の中、熱い戦いを繰り広げました。 

 


